



早良区「一人一花だより」(5号)  
(2018年 11月)



## 早良区に広がる「秋」を紹介します！



早良区役所前のイチヨウ並木も徐々に色づき、秋の深まりを感じる今日この頃です。さて、早良区には秋を感じる「癒されスポット」がたくさんあるのをご存知ですか？食欲の「秋」。実りの「秋」。行楽の「秋」！今回はインスタ映え間違いなし！の早良の「秋」を紹介します。脊振山の麓から海辺の百道浜周辺まで色鮮やかな紅葉に出会えるのも、自然豊かな早良区ならではのですね。ぜひお出かけください。



### 紅葉八幡宮

境内の樹齢200年を超えるカエデをはじめ、美しく色づいた紅葉を楽しむことができます。11月18日(日)～25日(日)の間は、日没後～21:00までライトアップ。24日(土)・25日(日)の「もみじ祭」では、たくさんの露店が並び、ミニコンサートや大道芸も開催されます。区内の園児が絵を描いて奉納した紙灯籠が、境内を幻想的に彩ります。

### 脇山中央公園(主基斎田跡)

昭和天皇が即位された折(1928年)に、早良区脇山が「主基斎田(すきさいでん)」に選ばれ、即位の大礼である大嘗祭(だいじょうさい)でお米を献上してから今年で90周年になります。その跡地にある脇山中央公園は、のどかな田園地帯にあり、とても広くて気持ちの良い穴場スポット。芝生の広場などもあり、散歩やジョギング、スポーツなど、幅広く楽しめます。赤と黄色の紅葉が見事で、特にイチヨウの美しさは必見です！



### 曲淵ダムパーク

曲淵ダムは、大正12年(1923年)に完成した福岡市内で最も古いダムです。この水を引いていた中央区平尾に「浄水町」としてその名前が残っています。湖面に広がる紅葉が美しく、下流にはダムパークがあります。

覆うように茂るたくさんのもみじの木、静かな公園に響き渡る鳥の声。豊かな自然のめぐみと季節のもてなしが市民の心を癒してくれる場所です。ゆっくり散歩できるので、家族連れにもお勧めです。



# ガーデニング、あなたも始めてみませんか？～早良区職員ミニコラム～



わが家は団地の1階です。小さな庭には季節ごとにチューリップ、ばら、あじさい、シクラメンと色々な花が咲きます。上階で布団干し中の方から「きれいですねえ」とお声掛けいただいたり、コミュニケーションも生まれます。11月、12月は春に向けての植え替えの季節。何を植えようかと考えるのもまた楽しみです。（上の写真は春の庭です）

子育て支援課 N・Y



もともと花好きの母の影響で花に興味があり、家の庭にも小さな花壇があります。が！仕事・育児と忙しく（言い訳）、最初に植えたクリスマスローズに占拠されていました。今回、一人一花運動に関わり、家の花壇も手入れをするようになりました。花壇には自分の精神状態が現れます。きれいな状態が保てるよう無理しない程度に頑張り、花たちに癒されたいものです。

総務課 C・A

## 今月は一足早くクリスマス向きの花と緑をご紹介します。

### シクラメン

冬の暖かい室内のイメージがありますが、原種に近いガーデンシクラメンは寄せ植えのアクセントにぴったり。ぜひトライを。



### コニファー類

小型で葉の美しい針葉樹の総称。クリスマスの季節にはイルミネーションが似合いますが、1年中美しい緑色で彩ってくれます。



### ポインセチア

クリスマスを感じる観葉植物。赤い部分は実は葉っぱ。色づくには光に当てない短日処理が必要で、ここまでできればガーデニング上級者！



早良区では、職員による「2019年版 早良区一人一花カレンダー」を作成中！  
公民館からも写真を募集し「一人一花」運動拡大中。完成したカレンダーは各公民館に配布予定です。

### 「一人一花」トピック

早良区役所の「一人一花」運動に、当初からご協力いただいている賀茂校区の前田さん（右）と百道校区の佐藤さん（左）が、「一人一花」運動事業功労者として10月12日に表彰されました。うれしいですね！(^\_^)!



### 早良区市民サービス向上委員会

### 「一人一花」運動プロジェクトチーム

問合せ先：早良区企画課

電話：092-833-4412

FAX：092-846-2864